

Reconocer Los Efectos De Inflación En La Información Financiera

Uno de los fenómenos económicos es la inflación, la cual consiste en la escalada o aumento de los precios de los bienes y servicios en un lapso. Este dato definitivamente afecta la información financiera.

Aunque en México las etapas más fuertes de inflación se vivieron en las décadas de los 70's y 80's debemos estar preparados para cuando se den estos eventos, lo cual está previsto en los lineamientos normativos.

El Marco Conceptual de las NIF menciona la posibilidad de reexpresar los diferentes conceptos de valor ante cambios en los niveles de inflación o fluctuaciones cambiarias que ocurren en el entorno en el que opera una entidad, como la NIF B-10, pudiendo utilizar para la reexpresión factores como índices de precios emitidos por instituciones reguladoras (que miden los efectos inflacionarios), tipos de cambio (que miden los efectos cambiarios), etcétera.

Observa el siguiente video acerca de la Inflación y la NIF B-10:

<https://www.youtube.com/watch?v=69z0WuuSoGI>

Referencias:

CINIF. (2023). Normas de Información Financieras 2023. México.

Martínez, César. (2023) Colegio de Contadores Públicos de Saltillo AC. México.

*Ramírez Venegas, Rodrigo A. (2023) Inflación y la NIF B-10. Recuperado de:
<https://www.youtube.com/watch?v=69z0WuuSoGI>*